

Une belle prestation des gymnastes kerhorres



Les gymnastes entourés de leurs entraîneurs et des juges du club kerhorre. |

Par Ouest-France

Modifié le 08/04/2018 à 01h29

Publié le 06/04/2018 à 01h13

Lors de l'épreuve sélective région performances par équipes, l'association gymnique (AGK) avait engagé 5 équipes. L'équipe nationale (10-13 ans) termine 11^e et se qualifie pour le regroupement des 21 et 22 avril. L'équipe 1 national se classe 3^e et se qualifie pour la zone. Quant à l'équipe 2, elle est 17^e.

Chez les plus jeunes, les équipes 1 et 2 terminent respectivement 7^e et 14^e.